## Une jeune nous livre son témoignage sur sa perception de l'environnement et le lien qu'elle entretient avec sa foi.



Merci Seigneur pour la vue splendide sur l'UP et ses environs qui m'accompagne dès le réveil.

## PAR AUDREY BOUSSAT PHOTOS: CHARLOTTE BOUSSAT, DR

Mes parents, l'Eglise et la société m'ont inculqué des valeurs fondamentales dont le respect d'autrui et de la nature. La Terre est un cadeau du ciel inestimable et il est primordial que nous en prenions soin non seulement par solidarité, mais également par gratitude envers Dieu. Nous avons à disposition une planète qui regorge de merveilles: ne serait-ce que dans notre région, nous sommes choyés. Une magnifique étendue d'eau étincelante abritant tant d'êtres vivants, une vue sur des cimes enneigées en toute saison et des couchers de soleil qui inspireraient bon nombre



Le bord du lac à Nyon: l'un de mes endroits préférés pour sa douce beauté et l'agréable son du clapotis de l'eau, où j'aime me promener et discuter avec des amis. Vive les plaisirs simples!

d'impressionnistes. Comment ne pas être reconnaissants? Comment ne pas vouloir protéger ces splendeurs naturelles lorsque l'on sait que nos comportements les menacent férocement?

## De la théorie...

En effet, l'humanité adopte une attitude ingrate envers la planète en la polluant trop et sans même s'en rendre compte. Bon nombre de nos comportements sont automatiques; nous sommes guidés par la routine. Pourquoi changer si nos habitudes nous conviennent, sont plus pratiques selon nous? La réponse est simple: nous sommes sur Terre parce que notre Seigneur l'a voulu et que nous avons tous une mission: témoigner de son amour et de sa grandeur. A mon sens, respecter ce qu'il nous fournit aussi généreusement est un prérequis indispensable à cette démarche.

## ... à la pratique

Au risque d'enfoncer des portes ouvertes, j'affirme que la vraie richesse ne se cache pas dans des gadgets dernier cri, des vacances sur tous les continents dans des chaînes d'hôtel de luxe ou un régime à base d'avocats, de mangues et de bananes. La véritable richesse, celle qui nourrit notre âme, se trouve dans nos relations sociales et spirituelles, dans nos partages, dans nos échanges, dans nos prières, dans nos retrouvailles à l'église.

Dès lors, manifestons notre reconnaissance et notre humilité en allant à la messe en groupe à pied, en transports publics ou en covoiturage. Consommons des denrées alimentaires locales et de saison et nouons des amitiés avec les producteurs au marché du coin. Prions pour le respect de la création et agissons concrètement pour sa sauvegarde. Et n'oublions jamais que rendre hommage au Créateur passe aussi par le respect que nous avons pour sa création.



